

Ressort: Entertainment

Thomas Kretschmann: DDR-Flucht machte paranoid

Berlin, 12.09.2018, 19:15 Uhr

GDN - Die Fluchtvorbereitungen in der DDR haben beim heutigen Hollywood-Schauspieler Thomas Kretschmann irgendwann Paranoia ausgelöst. "Vor allem, als ich meine eigene Flucht vorbereitet und daran lange gearbeitet habe - da wird man ja auch irgendwann paranoid", sagte Kretschmann dem Radiosender HR4. Dies sei in dem Filmdrama "Ballon" gut zu sehen, in dem Kretschmann selbst den Stasi-Leutnant Seidel spielt, der damit beauftragt ist, die Flüchtenden zu stellen.

Typen wie der Stasi-Leutnant seien ihm früher auch in seinem eigenen Leben begegnet. "Jedes Mal, wenn so ein Typ auf einen zukommt und einem gegenübertritt, dann merkt man auch diesen Druck", erinnert sich der Schauspieler. Das Drehbuch zu dem neuen Film von Bully Herbig, in dem es um einen selbst genähten Heißluftballon, zwei Familien und den Traum von der Flucht aus der DDR geht, habe ihn deswegen sofort überzeugt. "Da war alles perfekt, und ich bin ja sozusagen auch ein Profi, weil ich selber abgehauen bin", sagte Kretschmann.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-111764/thomas-kretschmann-ddr-flucht-machte-paranoid.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619